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第 １ 回 群 馬 地 域 審 議 会 

総合計画前期実施計画事業に係る質疑  

事 業 名 No. 質   疑 回   答 
群馬地域運動広場（仮称）整
備事業 

１ 前から提言している野球場の命名権について、早めにできるのであ
れば検討していただきたい。 
 

すぐに検討に入らせていただく。 
 

 

その他の質疑 

内 容 区 分 No. 質   疑 回   答 
自校方式給食拡大事業につ
いて 
 

１ 高崎市全域が自校方式に変わるのは何年後くらいを予定している
のか。 
 

今のところ未定である。基本的に１年に１校、または２校という順
で行っているので、まだかなりかかるとご理解いただきたい。 
 

１ 上野国分寺跡は、高崎市と前橋市の両市にかかり、管轄は県である
が、両方で連携しながら高崎市の歴史発展のためになるようご支援を
いただきたい。 
保渡田古墳群、北谷遺跡、国分寺跡や、その他高崎市内にある遺跡
などが連携して、いろいろなイベントや地域の活性化が図ることがで
きたらいいと思う。 
 

【要望】 上野国分寺跡について 
 

２ 一番問題になるトイレが仮設しかないので、改善してほしい。 
 

【要望】 

群馬プールと城南プールに
ついて 

１ 今年度、群馬プールと城南プールが使用不可であるが、その原因と
今後の対応について聞きたい。 
 

城南プールについては、ヒビ割れなどによる水位低下が発見され、
２３年度に大規模な修繕を行って２４年度にオープンしたいと考え
ている。群馬プールもプールサイド等にヒビ割れがある点と、プール
の底が心配という情報があることから、水を抜いて底をチェックし、
安全が確認できれば２４年度以降の利用をお願いしたいと考えてい
る。ただし状況により大規模修繕となる場合は、存続についても検討
を加えていかなければならない状況である。 
 


